

<b>Medio</b>	Chilevisión
<b>Fecha</b>	29-8-2014
<b>Mención</b>	Una canción para el “robo del siglo”. Habla Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la UAH.

**Una canción para el "robo del siglo".**

- El robo del siglo ahora tiene una canción. Pancho del Sur y Rogelio Rojas se inspiraron en estos \$6 mil millones de pesos robados a un camión de valores en el Aeropuerto, y esperan que este corrido se transforme en un éxito. Hablan: -Rogelio Rojas, creador de la canción. -Pancho del Sur, creador de la canción. -Juan Pablo González, Director Instituto de Música Univ. Alberto Hurtado. Conduce: Macarena Pizarro.